

Fand unser Schnittkurs in den letzten Jahren immer auf unseren Streuobstwiesen an der Eisenbahnbrücke in der Postbauer Straße statt, so wurde er heuer wieder einmal in unserer Obstanlage an der Frankenstraße abgehalten.

Hierzu fanden sich dort am 17. März 2018 um 14.00 bei eisig kaltem, schneidendem Wind 12 interessierte Gartenbesitzer (einer war sogar aus Nürnberg angereist) ,ein, die sich von unserem bewährten Referenten, Kreisfachberater Peter Renner an verschiedenen Apfelbäumen Ratschläge, Tips und Techniken für den Schnitt ihrer eigenen Bäume vermitteln ließen.

Am Schluss der Veranstaltung waren alle Teilnehmer zwar durchgefroren, aber auch wieder um einige Erkenntnisse reicher.